



WWW.SWISSCHESS.CH

JAHRESBERICHT DER GESCHÄFTSSTELLE

Das Berichtsjahr 2011 ist geprägt durch den Weggang des als Geschäftsführer bewährten und allseits geschätzten André Lombard. An der Delegiertenversammlung 2011 hat er sich verabschiedet, um danach den neuen Geschäftsführer in die Arbeit auf der Geschäftsstelle einzuführen.

Neben der Mitarbeit bei der Suche nach einem geeigneten Nachfolger hat André Lombard bis Mitte 2011 die administrativen Arbeiten zum Jahreswechsel, die Erstellung der Unterlagen zur Delegiertenversammlung und Vorbereitung derselben, sowie viele kleine Auskünfte und Hilfestellungen in gewohnt zuverlässiger und kompetenter Art erledigt.

Herzlichen Dank André!

Als neuer Geschäftsführer habe ich nach der Einarbeitungszeit und einer Woche Ferien meinen neuen Job am 8. August offiziell angetreten.

Der teilweise neu besetzte Zentralvorstand nahm die Geschäfte zügig in die Hand und so wurde auch die Art der Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle sehr schnell klar.

Eine erste aufwändige Aufgabe war die Verbandsplanung für Swiss Olympics. Diese soll die erzielten Resultate aufzeigen, aber auch was der Schachbund tut, damit in Zukunft mehr und bessere Resultate erreicht werden können. Obwohl für Swiss Olympics "nur Medaillen zählen" ist es Swiss Olympics sehr wichtig, dass auch das Breitenschach und der Nachwuchs stark und gezielt gefördert werden und daher gibt Swiss Olympics auch in diesen Bereichen wertvolle Unterstützung. Schliesslich haben alle Medaillengewinner mal im Breitensport angefangen!

Die Geschäftsstelle hat die Nachwuchskommission im administrativen Bereich bei den Erhebungen zur Nominierung der Kandidaten für die Swiss Olympic Talents Cards unterstützt. Die Talents Cards sind wie die Swiss Olympic Elite Cards "Spitzensportler-Ausweise" und geben nicht nur Anspruch auf Rabatte in Sportgeschäften, sondern erleichtern unserem Spitzennachwuchs den Zugang an Sportschulen oder ausserordentlichen Urlaub für die Teilnahme an Wettkämpfen.

Alle Anmeldungen für internationale Meisterschaften, die von schweizerischen Schachbund mit einer Delegation beschickt werden, laufen über die Geschäftsstelle.

Ich danke allen Vorstandsmitgliedern, Funktionären und Ehrenamtlichen ganz herzlich für Ihren Einsatz für die Schweizer Schachszene und Ihre Unterstützung, die mir einen guten Start ermöglicht hat.

Maurice Gisler Geschäftsführer